
Pièces Studio

Superficie 37 m²

Référence W-02W1XA

Prix 1 990 €

Paris 16Eme
Appartement à louer (75016)
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Idéalement situé dans une résidence de service prestigieuse et  sécurisée 24h/24,

dans  le  quartier  Mozart  (75016)  reconnu  pour  son  caractère  résidentiel  et  son

élégance.Le  bien  se  compose  d'une  entrée  avec  placard,  d'une  grande  pièce

principale  comprenant  le  séjour  avec  de  nombreux  rangements,  ainsi  qu'un  coin

nuit,  une  cuisine  américaine  entièrement  équipée,  une  salle  de  bains  et  toilettes

individuelles.Pour  encore  plus  confort,  la  résidence  offre  une  salle  de  gym,  de

massage,  un  service  de  restauration  ainsi  que  de  paisibles  espaces

verts.Disponible dès le 1er Juillet 2024.Loyer 1995€ par ...

Ideally  located  in  a  prestigious  service  residence  with  24-hour  security,  in  the

Mozart  district  (75016)  known  for  its  residential  character  and  elegance.The

property  consists  of  an  entrance  with  cupboard,  a  large  main  room including  the

living room with plenty of storage space, as well as a sleeping area, a fully equipped

American kitchen,  a  bathroom and an individual  toilet.For  even more comfort,  the

residence  offers  a  gym,  massage  room,  a  restaurant  service  as  well  as  peaceful

green  spaces.Available  from  July  1,  2024.Rent  1995€  per  month  including

charges.Tenant Fees: 12% of the annual ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME
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